6 Piéces

270 m2

Réf. 85046162
2120000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)
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Découvrez cette somptueuse maison en exclusivité située sur la . i i _ Sl

commune de La Colle-sur-Loup, offrant une vue panoramique COLDW'ELL
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imprenable sur le vilage de Saint-Paul-de-Vence, les collines
environnantes et la mer.La maison se déploie sur trois niveaux et
comprend six pieces, toutes desservies par un ascenseur pour un
maximum de confort et de praticité.Rez-de-chaussée :Une master suite
spacieuse avec douche et dressingUn bureau fonctionnelUn séjour
lumineuxUne salle a manger éléganteUne cuisine ouverte sur une
terrasseUne terrasse avec une piscine a débordement, une cuisine

d'été, un jacuzzi et un ...

Discover this sumptuous house exclusively located in the commune of La
Colle-sur-Loup, offering breathtaking panoramic  views of the vilage of
Saint-Paul-de-Vence, the surrounding hills, and the sea.The house spans three
levels and comprises six rooms, all served by an elevator for maximum comfort and
convenience.Ground Floor:A spacious master suite with shower and dressing
roomA functional officeA bright living roomAn elegant dining roomA kitchen open to
a terraceA terrace with an infinity pool, a summer kitchen, a jacuzzi, and a small

garden, all offering a breathtaking panoramic viewAn ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
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